
木原連合町内会

・地域の神社の秋祭りを実施する予定であり，コロナ禍でも神事は行いたいと考えています。
・市無形民俗文化財である「太鼓踊り」が神社で行われています。
・木原小学校の生徒数は少ないのですが，学力が優れていると思います。コロナ禍前は，運動会やとんど祭りを
　一緒に実施していましたが，最近は難しいため，非常に残念です。
・地域の特産品は，「みかん」や「わけぎ」ですが，近年は衰退しています。福地地域では，民間の農園が柑橘の
　栽培に取組んでおり，地域で応援したいと思っています。
・毎年４月に「鉢が峰大祭」が開催されます。
・地域外から山登りに来られる方も多く，眺望が良いため，もっと木原の景観をPRしたいと考えています。

中之町連合自治会

・中之町には瀧宮神社，干川神社の２つの神社と東光寺，善昌寺などの寺社があります。
・５月には光谷地区でシャクヤク園が開園します。
・８月には盆踊り，慰霊祭を実施しています。
・高齢者のサロンを20年以上続けており，世話人も20～30人います。コロナ禍につき，飲食不可とし，持ち帰り
　としています。
・県道や市道の美化活動に力を入れています。
・自主防災活動は，50～100人規模で活発に取組んでいます。

三原市東部連合町内会

・神明会館でサロンの開催や高齢者の見守り活動を実施しています。
・秋祭りとして東町第一公園で屋台を出していましたが，コロナで３年間中止しています。
・三原神明市を２年間中止しており，来年の開催の可否を検討しています。大変多くの来場があり，密となるイ
　ベントであり，食べ歩き等の問題があります。メイン通りにつながる道を封鎖するかなど問題を抱えています。
  10月下旬までに詳細を決めていく必要があり，他の祭りも参考にしたいと考えています。

深町連合町内会

・無形民俗文化財の「太鼓踊り」を復活して７，８年経過しており，地域の小学６年生に指導し，お宮に奉納
　しています。小学校の運動会の後に開催している，町民運動会で披露しています。
・今年の４月から百歳体操を「イキイキ体操」として，毎週水曜日に開催するサロンで行っています。サロン
　では，脳トレや体を動かす体操を行っていますが，参加者数の伸び悩みが課題です。
・ターゲットバードゴルフを実施しており，月例会に参加していますが，こちらも参加者数の低迷が悩みです。

本町連合町内会

・平成29年に広島県の魅力ある「まちなみづくり」支援事業に選定され，今年度に基本設計が組まれる予定
　と聞いています。本町通り，宗光寺小路の整備などに取組む予定となっており，ワークショップも４回開催
　される予定です。
・広島型ランドバンク事業として，県内初のモデル地区に選定されました。古い商店街が綺麗で安全なまち
　になるよう，住民一体で取組んでいます。
・サロン活動は毎週水曜日，土曜日に開催しており，今年で12年目になります。

皆実連合町内会

・昭和30年代から都市化が進み，特に伝統的なことはありませんが，夏祭りや運動会を実施しています。
・行事を開催しても来られる方は，大体同じ人であり，地域に参加を呼びかけ，交流が深まるよう取組んで
　いきたいと考えています。
・毎週火曜日，金曜日にグラウンドゴルフを実施していますが，参加者は大体，固定化しています。

西小学校区町内会連合会

・とんど祭りを開催していましたが，コロナ禍で２年間中止しています。
・ふるさと学習として，西小学校と「梅ジュースづくり」を実施しており，コロナ禍でも続けています。
・秋にはどんぐり拾いなど遊びの場を作ってきました。
・ふれあい運動会として，ゲームを主体にした催しを開催しています。
・市民体育大会に参加していますが，参加することに意義があることを打ち出してほしいです。
・コロナ禍でも防災訓練を年１回実施しています。

木原連合町内会

・民生委員の担い手不足が課題であり，負担となっています。報酬を出すことも考えるべきです。
・通信環境において光回線が来ていないこと，Wi-Fiも弱いため，環境改善を望みます。
⇒（市長）予算調整が必要のため，継続的な検討とさせていただきたい。
・車の運転が難しい人はバスを利用しますが，木原地域は尾道市に近いため，尾道市へのバス路線を要望
　しましたが，難しいとの回答でした。
⇒（市長）地域公共交通は，どの地域においても課題となっています。本郷や大和でデマンドタクシーを運行
　　　　　　していますが，町内会が運行主体になっています。地域の実情に合わせた交通を検討しています。

中之町連合自治会

・自主防災ですが，今は個々でマイタイムラインを事前に設定していく流れです。
・避難時に宿泊が必要となる場合は，上公民館を住民に勧めており，自主防災会で運営しています。
・（中之町も和久原川上流に向かっての避難となるため）危険が迫っている方向に向けて避難することは，
　理解しにくいです。

三原市東部連合町内会

・東町の避難所は，三原小と二中になっており，和久原川方面に向かうことになります。東町に水が向かっ
　てくるため，危険な方向に向かうことになることから，避難所を再考いただきたい。
・避難所に行く際には，自身で食糧を持参するよう言われていますが，高齢者には難しいと思います。
　避難所に非常食などを常備していただきたい。

皆実連合町内会
・民生委員や町内会の役員の担い手が不足しており，市職員にも協力いただきたい。
・南小学校や宮浦中学校が避難所になっていますが，遠いため，近くに避難所を設定していただきたい。
・市役所が避難所にならないのでしょうか。

西小学校区町内会連合会

・自治会の会長と民生委員がよく協議されており，助かっています。
・担い手不足は同感であり，町内会に加入しない若い世帯が多く，課題となっています。
・西小学校の体育館が避難所になれば良いのですが，急傾斜地に指定されているため，難しいと聞いています。
　急傾斜地の工事は完了しているため，避難所は近い場所を望みます。
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中之町連合自治会

・75歳以上の方をサロンへ誘っていますが，年齢別で対応を考える必要があります。
・三原市社会福祉協議会に１時間程度，お話をしていただける職員がおられ，派遣を依頼しています。このような
　制度を活用すれば，民生委員の負担も軽減されると思います。
・トイレの問題がサロンへの参加のハードルとなっています。

三原市東部連合町内会
・毎月，高齢者の状況に関して，情報共有しています。
・町内の高齢者の状況把握に努めています。

深町連合町内会

・サロンを開催しても送迎がないと参加が難しい方もいらっしゃいます。送迎も事故のリスクを考えると躊躇して
　います。
・家に引きこもらないよう，サロンへの参加を促す方法を考えています。
・足腰が弱くなり，参加しても迷惑をかけると考える高齢者も多く，参加の促進や往復の交通手段の確保が課
　題となっています。

本町連合町内会

・令和２年度における本町地域の高齢化率は，46％となっています。
・町内会の役員が固定化しており，若い世代の参加が必要となっています。
・定年退職後も就労している人が増え，町内行事への参加が難しくなっています。
・負担の少ない町内会業務となるよう，対策を考えていきたい。

木原連合町内会

・現在，地域ビジョンの策定に着手しており，木原地域の課題をまとめ，目標に向かって取組んでいきたい。
・以前，市民の声で，各町内会に市から依頼される町内放送を防災ラジオで実施できないか，お尋ねしたことが
　ありましたが，当時は難しいとの回答でした。町内放送の場合，多くの方が関与することになるため，合理化と
　いう点でも良いと考えますので，検討いただきたい。

中之町連合自治会
・若い世代に対する支援として企業誘致を推進していただきたい。
・市内には多くの観光スポットがあるため，関係者と連携して観光行政に取組んでほしい。
・三原内港の整備を推進してほしい。

三原市東部連合町内会
・三原神明市は，役員の高齢化で担い手不足になっており，観光課や観光協会の協力を求めたい。
　三原駅前で「大とんど」を設置していますが，これが一番大変であり，人手が必要となっています。
・今回のような場に若い世代の方も同席できれば良いと思います。

深町連合町内会

・町内で行事予定などを掲載した，月刊誌を発行しており，今後も継続したいと考えています。
・深小学校の生徒が23人になっています。入学してすぐに役員を求められることがあるようです。保護者は，生
　徒の多い学校を検討される傾向にあるのではと想像します。入学時の学校選択として「隣接校制度」がありま
　すが，今年の深小学校は，１人の入学となっています。このような状況にあることを知っていただきたい気持ち
　があります。

本町連合町内会

・市の広報誌や町内回覧は，紙媒体を継続していただきたい。
⇒（市長）広報は，市民に情報を伝えることが目的であり，デジタルも活用しますが，現状の方法も継続していき
　　ます。
・まちなみ環境整備事業に対して協力体制を整えており，早期の完了を期待しています。

皆実連合町内会
・町内会運営を引き継ぐ際には，次の方へ負担のないように努めたいと思います。
・誰でも引き受けやすい町内会運営にしていきたいと考えます。
・「マイロード（アダプト制度）」は，せっかく緑地帯として整備されたのに，コンクリート舗装するのは残念です。

西小学校区町内会連合会
・高齢者の見守り活動として，ウォーキングの際に高齢者の生活状況に気をかけるなど注意できればと思い
　ます。
・地域での見守りが大事であり，隣近所に気を配っていければと考えます。

③高齢者対策について

④その他
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